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Aufgrund unserer beharrlichen Nachfrage, wurde dieser als längst abgeschlossen betrachtete Vorgang am 
Gemeindeamt nun doch „ausgegraben“ und wir können wie folgt berichten:
Die ursprünglich in öffentlicher Sitzung veranlasste Investition, hätte auch als Ergebnis dem Gemeinderat zur 
Genehmigung zugeführt werden müssen, um dann als fertige Studie durch einen neuerlichen GR-Beschluss, 
zukünftig den interessierten Bürgern zugänglich gemacht werden zu können.
Ob dieser dafür wichtige Formalvorgang, damals lediglich aufgrund eines Versehens verabsäumt wurde, konnte 
von uns nicht mehr näher nachvollzogen werden.
Deshalb sind diese Unterlagen heute nur einem beschränkten Personenkreis zugänglich und es gilt strikte 
Vertraulichkeit über die genauen Einzelheiten. Über einen besonderen Bezug zwischen Auftraggeber sowie den 
damals ausführenden Personen und Mitarbeitern der Studienersteller, sind konkrete Auskünfte an die 
Öffentlichkeit rechtlich ebenfalls nicht zulässig.
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